



# 日刊労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(労働車会館)  
電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番  
(公) 043(222) 7207番}

92.7.3 No. 9620

# 夏季物販競争とパート 目標達成に猛烈をかけよう!

県内・地域へ! 組織内1人2万円目標を貫徹しよう!

今月が勝負所

夏季物販目標達成に猛烈とスパートをかけよう!

二倍化方針の下で展開されるいふる夏季物販競争は、全組合員が現場から決起し、JRの組合差別の実態・安全無視、そして「JR鉄道部門五万人体制」との対決、「九二・三ダイ改」阻止闘争を身をもつて闘い抜いた成果を、全国オルグの中で示し抜いてきた。

その成果は、新規の購入へと結実してきているが、夏季物販の勝負所ー今月中が決定的に重要なとなつてきている。

反動判決への怒りを  
広範な運動の浸透へ

現在協賛部には、六月二十五日に出された、一波スト公労法解雇公判・清算事業団公判に対する反動判決への怒りと、動労千葉への支援・連帯の声が集中している。

ここにたって、県内一地域への再度の訴えを通して、来年総評セントー解散という情勢を切り拓くためにも、全支部からうつて出ることが必要であり、必ずや広範な運動の浸透へと結びつくものである。

全解雇者の原職奪還・財政基盤の確立へ向け、そして二倍化の達成のために、組織内目標一人二万円を貫徹しよう!

6/ 関西新空港粉碎泉佐野現地集会  
28 たましだましち打ち空港建設に怒りよう!



六月二八日、関西新空港粉碎に向けた泉佐野現地総決起集会が開催された。

六月二八日、関西新空港粉碎に向けた泉佐野現地総決起集会が開催された。集会には、動労千葉からも六名が代表参加、地元住民とともに、市内デモを貫徹した。

集会では、陸上飛行ルートは通らないことなど、当初の確認する次々と反古にし、だましだましち打ちに進められる空港建設に怒りがうずまいた。また、大阪湾を埋め立てようとする「ベイエリア計画」に反対する住民も参加し、闘いは大きく輪を広げようとしている。

とりわけ、「PKO法の成立とPKO基地となることは確実だ、絶対に阻止しよう」という各住民団体のアピールに、大きな拍手が送られた。

7/1 自衛隊の海外派兵阻止  
国会解散を求める県民集会

PKO法粉碎の闘争宣言採択

七月一日、千葉市文化センターにおいて、社会党千葉県本部主催による、「自衛隊の海外派兵阻止、国会解散を求める県民集会」が開催された。集会には、県内各労組など八五〇名が結集し、自衛隊の海外派兵阻止に向けた決意を固めた。集会では、各界からの決意表明、「PKO法の本質は、海外権益を軍事力で守ろうとする軍事侵略の隠れみのだ」とする藤井治夫氏(軍事問題評論家)の講演を受けたのち、「平和の根底をくつがえすPKO法を認めるわけにはいかない、闘いはこれからだ」とする「闘争宣言」を採択、意気高くデモ行進が行なわれた。

第一回動労千葉臨時委員会!  
とき 九二年七月一〇日(金)  
ところ 労働者福祉センター  
第九会議室

闘いの新たな出発点として、そして全解雇者の原職奪還へ、闘う方針を確立しよう!  
雨天決行!  
家族揃つて  
集まろう!

7・5 地引網大△云  
とき 7月5日(日) 13時より  
ところ 九十九里浜・一松海岸  
集合 一松海岸